



さかえっ子

匠瑤市立栄小学校だより
令和2年7月28日
Tel 67-2311 No.5 (8月号)

6月1日(月)から学校が再開され、今週末から夏休みに入ります。子供たちは、学校の生活リズムを取り戻し、毎日元気に、エアコンの効いた教室で快適に学習しています。

さて、今年の夏休みですが、感染症対策に伴う臨時休業が長引きましたので、8/1(土)～8/23(日)までの短縮となります。このため、8/24(月)から学校が始まります。

大変暑い中での学校再開となりますので、「熱中症対策」と「コロナウイルス対策」を両立させて、安全第一で教育活動に取り組んでいきます。引き続き、朝の検温やマスクの着用などに対するご協力をよろしくお願いいたします。

また、8月は、暑い中での下校や大雨等の悪天候の日もあると思います。今年の8月下旬の登校は特別ですので、児童の安全確保のため、特に下学年児童の下校時には、できる範囲で、「お迎えのご協力」をいただけるとありがたいです。よろしくお願いいたします。

★登下校の際、暑くて息苦しい時は、早めにマスクをはずしてください。



【すばらしい賞をいただきました】

匠瑤市横芝光町消防組合主催 第43回防火ポスター展

【最優秀賞】 現2年 堀澄希夢さん

【危険物安全協会長賞】 現5年 板倉夢芽さん

【金賞】 現2年 熱田 正さん

おめでとうございます

『今後の主な行事について』

(1) 5年水郷小見川少年自然の家での体験学習 9/10(木)

○新型コロナウイルス感染症対策に伴い、事前 PTA 役員会(7/13)と5年臨時保護者会(7/27)での話し合いを踏まえ、今年度は、児童の健康・安全を第一に考え、宿泊を行わず「日帰り」で体験学習を行います。

(2) 運動会 9/25(金) 9:00～11:30 雨天の場合28日(月)に延期

○本来5/30(土)に予定していた運動会ですが、臨時休業による延期により、ようやく実施できる運びとなりました。しかし、新型コロナウイルス感染症対策に伴い、今年度は「半日の縮小開催」(市内小学校共通)となります。また、ご来賓と敬老者の皆様の参加につきましては、すみませんがご遠慮申し上げます。

(3) 個別面談 10/13(火)～15(木)の3日間 ※今後、都合により、この週内において日程を変更することがあります。詳細は後日連絡します。

○本来7月に予定していた個別面談ですが、後期始業式(10/12)の翌日から3日間の日程で行います。お一人15分程度の短い面談ですが、主に①前期の成績について、②前期の学校生活について担任から話をさせていただきます。

(4) 6年修学旅行 10/28(水)～29(木) ※現段階では予定通り実施

○新型コロナウイルス感染症対策を十分に施し、児童の健康・安全に十分配慮した上で、班別自由行動や見学場所など、行程の一部を変更して実施します。詳しくは、6年臨時保護者会（8/28（金）に実施予定）にて説明します。

【お願い】 遅刻して登校する際は、児童昇降口からではなく、校舎中央の「来客用玄関」からお入りいただき、事務室に声をかけて、必ず検温カードを確認してもらってから教室へお願いします。（新型コロナウイルス感染症対策から）

【重要なお知らせ】 新型コロナウイルス感染症対策に伴う臨時休業が長く続いたため、夏休みの短縮に併せて、冬休みの2日間も短縮とし、授業時数を確保します。（市内共通）
冬休み期間 12/26（土）～1/5（火）まで（1/6～学校再開です）

『日々の教育活動の一コマ』



【1年音楽 リズムを手拍子で】



【2年国語 よく読んでテストに集中】



【3年道徳 本当の友達とは・・・】



【4年道徳 美しいものに感動する心】



【5年道徳 規則正しい生活について】



【6年道徳 男女の友情とは・・・】

【保護者の皆様には家庭数で配付しました】